

Fragmens Bibliographiques.



LOUIS RACINE A LYON (1).

.....

Louis Racine, *le fils du Grand Racine*, comme disait Voltaire, séjourna quelque temps à Lyon. Il avait épousé, au mois d'avril 1728, une lyonnaise, Marie Presle, fille d'un secrétaire du roi; alors déjà il était de l'Académie des Inscriptions. Il prit part aux travaux de notre Académie, qui le compta parmi ses associés. Elle ne pouvait qu'être fort empressée de recevoir dans son sein un homme de lettres aussi distingué, héritier d'une partie de la gloire et des talens de son père. Il fut nommé sur la proposition de M. de Fleurieu, le 28 février 1730. Il se rendit à la séance du 7 mars suivant, où il fut complimenté, à ce qu'il paraît, par le directeur de l'Académie; mais il ne répondit pas sur-le-champ; on verra pourquoi. Ce ne fut qu'à l'assemblée du 14 du même mois, qu'il adressa des remerciemens à ses nouveaux confrères. Voici en quels termes son discours était conçu :

(1) Fragment d'une *Histoire littéraire du Lyonnais*; cet ouvrage aura 4 ou 5 volumes in-8; un seul volume est achevé.